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7月27日，北大医疗淄博医院召开2018年

年中工作会，总结回顾上半年工作，安排部署

下半年任务。院领导班子、科主任、护士长、

院科两级质控员、专科运营经理、服务内训师

200余人参加会议。

副院长李其海就脑血管病诊疗中心上半年

工作进行了述职，对下半年工作进行了安排部

署。他指出，脑血管病诊疗中心成立一年来，卒

中慢病管理、脑血管病介入、急性卒中溶栓治疗

取得显著成效，创造了一个个生命的奇迹。

副院长张世杰就肿瘤防治中心上半年工作

进行了述职，对2018年下半年工作进行了安排

部署。他指出，要积极推进癌痛规范化治疗示

范病房创建工作，加强肿瘤MDT的常态化、

流程化管理，形成肿瘤诊疗品牌，尽心尽力造

福患者。

院长曲勇传达了北大医

疗产业集团年中经营汇报会

精神，总结了医院上半年主

要工作及取得的成绩，通过

与北京大学国际医院、北大

医疗鲁中医院、北大医疗株

洲恺德心血管病医院三家集

团内兄弟医院，以及北京协

和医院的对比，查找工作中

存在的问题和不足，并结合

国家政策，深刻分析了医院

面临的挑战和机遇。

曲院长指出，聚焦全年

目标任务，下半年要重点做

好六个方面的工作：

一是精心谋划、提前布

局，为医院厚积薄发打下坚

实基础。要为明年门诊医技病房综合楼的启用

做好各方面的储备。树立人人都可以成为人才

的理念，按计划做好人才引进；要积极积累服

务储备，坚持、用心地做好服务，提高服务意

识，做到服务内化于心、外化于形；要认识到

信息化建设的重要意义，把信息化建设作为一

个重点项目重点推进。

二是全力以赴、攻坚克难，确保门诊医技

病房综合楼建设进度。在全院员工的共同努力

下，门诊医技病房综合楼虽比计划提前荣耀封

顶，但依然不能松懈。要紧盯工程建设进度，

保质、保量完成阶段建设任务，确保门诊医技

病房综合楼按计划启用。

三是立足本职、持之以恒，提高医疗质

量，保障医疗安全。要立足本职岗位干事创

业，多做打基础、利长远的实事和好事，履行

工作职责，实施医疗惠民、便民服务，脚踏实

地创造医疗事业新高地。

四是开放心态、吸引高端，推进医院又好

又快发展。要按照“不求所有、但求所用，不

求最强、但求好用”的原则，搭建人才平台，

根据学科发展规划和业务需求，引进固化北大

医疗特聘专家，充分发挥外聘专家在医院学科

建设、人才培养、管理服务中的传帮带作用，

不断提升医疗质量与医疗水平。

五是关爱员工、共享成果，增强员工的归

属感和获得感。真心对待员工，为员工做好职

业生涯规划；争创“五好食堂”，优化就餐环

境、提高就餐质量和餐费补助；确保员工收入

合理增长，增强员工幸福感，为医院可持续发

展打下坚实基础。

六是规范管理、

转变思想，为医院快

速发展提供组织保

障。医院党员干部一

定要以“干”字当

头、以勤为先，拒绝

出现“慵懒散”；要

转变思想观念，树立

“大合作”理念，争

做“五型”干部；面

对各种困难和挑战，

党员干部要保持战略

定力，坚持目标方

向，做到居安思危、

不畏艰难、勇于变

革、勇于创新，为发

展而战，为地位而

战，为荣誉而战，以

奋发有为的精神面貌、勇于担当的工作态度、

锐意进取的工作状态，快干实干，为确保全年

目标的完成而不懈努力！

党委书记郭宗新结合会议内容提出了四点

要求：一是各科室要认真组织科室学习，详细

传达年中工作会的内容，特别是曲院长讲话精

神，并消化、吸收，理解其深刻的意义；二是

要认真总结半年工作，主动查找不足、积极发

现问题，认清自身与标杆之间存在的差距；三

是干部要进一步转变作风，“五型干部”是干

部应有的素质，在带动科室员工工作的同时，

要肩负起科室发展的重担，努力营造风正气顺

的环境；四是聚焦全年目标任务，从即刻起，

主动、积极、脚踏实地的为实现全年目标任务

而不懈努力。 赵志楠 张宇

7月22日，由淄博市医学会泌尿

外科分会主办、北大医疗淄博医院承

办的泌尿外科疾病微创诊治进展研讨

会在北大医疗淄博医院举行。

会议特邀北京协和医院泌尿外科

副主任医师、医学博士、北大医疗特聘

专家张学斌教授；北京大学人民医院

泌尿外科主任医师、医学博士李清教

授；中国医学科学院肿瘤医院泌尿外

科主任医师、医学博士、毕新刚教授；

淄博市医学会泌尿外科分会主任委

员、淄博市中心医院大外科副主任兼

泌尿外科主任郑杰；北大医疗淄博医

院院长曲勇，以及来自淄博市泌尿外

科的200余名医务工作者参加会议。

院长曲勇指出医院泌尿外科的进

步与发展，离不开北京协和医院张学

斌教授的指导。医院将以此次研讨会

为契机，珍惜机会，抓住机遇，认真

学习专家教授精湛的医术，先进的管

理经验，优质的服务和良好的工作作

风，加强学术交流和科研合作，推进

医院和业界同行人才培养和学科发

展，实现优势互补，互惠共赢，共同

发展。

郑杰主任指出，北大医疗淄博医

院在北京专家的带领下，学科发展逐

渐壮大，突破了业务技术瓶颈，开展

了多项大型手术，取得了可喜的成

绩，成为医院外科系统中一颗耀眼的

新星，并预祝此次培训班圆满成功。

张学斌教授、毕新刚教授、李清

教授分别以《尿路结石微创治疗》、

《膀胱癌微创治疗进展》、《腹腔镜

肾部分切除术的新思考》为题为授

课。 赵志楠 刘红亮

7月7日——— 9日，北大

医疗淄博医院组织《结果导

向辅导力工作坊》与《学习

约定》沟通会，特邀新加坡

国际管理学院刘静老师授

课。北大医疗产业集团医疗

事业部总监马永莉、院领导

班子、全院干部、内训师

140余人参加培训。

培训班上，刘静老师从

辅导的定位、辅导者的素

质、辅导的五大原则等方

面，对辅导力进行了全面阐

述，并将学习约定的意义与

技巧进行了详细讲解。

培训结束后，院长曲勇

提出了三点要求：一是表

扬。要克服工作的急躁情

绪，在潜意识中注意说话的

方式与场合，多表扬、鼓励

员工，激发员工的积极性。

二是温故。学到的知识是方

法论，大家要在生活与工作

中消化、吸收，理解其深刻

的意义，做到学以致用。三

是激励。发展的成果要共

享，绩效的激励不失为一种

有效方式，但更要多思考，

考虑员工所需，做到“雪中

送炭”，用心关心员工。最

后，曲院长希望同事之间可

以做到信任、尊重、包容、

真诚，让生活与工作阳光一

点、简单一点、坦诚一点。

党委书记郭宗新对培训

进行了总结：一是以辅导力

促领导力提升。辅导力对管

理者提供了管理的方法与技

巧，让管理者可以针对不同

员工的不同特点进行不同的

辅导，可有效提高管理者的

领导力。二是以自身服务提

升带动整体服务提升。各级

干部要从自身做起，在服务

工作中发挥干部的表率作

用，带动整体服务水平的提

升。三是以实践促培训效果

的落实。学为所用，学以致

用，要将所学应用到日常工

作中，用工作能力和服务能

力的提升体现学习的效果。

赵志楠
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共享学术饕餮盛宴，普及泌尿微创技术

近日，淄博市针刀科技惠民科研

项目暨“中医微创针刀技术在临床上

的应用”继续教育培训班在北大医疗

淄博医院举行。

会议特邀淄博市卫计委党委委

员、中医药管理局专职副局长李全

营；淄博市中医药学会刘允辉书记；

山东省名中医药专家、中华中医药学

会针刀分会副主任委员、山东中医药

学会疼痛分会主任委员、山东省千佛

山医院疼痛科主任刘方铭教授；山东

省医师协会针刀专业委员会副主任委

员、山东中医药学会针刀医学专业委

员会委员、青岛市中医院疼痛科王颖

教授；北大医疗淄博医院院长曲勇；

淄博市中心医院疼痛科主任王建秀，

以及来自淄博市疼痛届的医务工作者

参加会议。。

北大医疗淄博医院曲勇院长致

辞。北大医疗淄博医院作为淄博市科

技惠民科研项目的牵头单位，将努力

与首批共建单位，一起肩负起科技惠

民的责任，做好针刀科技惠民科研项

目在全市的推广，为淄博市针刀事业

做大、做强而努力！

淄博市中医药学会刘允辉书记肯

定了北大医疗淄博医院近几年来所取

得的成绩，并预祝此次培训班全满成

功。

淄博市卫计委李全营副局长希望

医院推动针刀科技惠民科研项目落地

并深入推广，为基层医疗多做贡献，让

更多患者享受到中医微创诊疗服务。

刘方铭教授、王颖教授、彭昕主

任分别以《正本清源说针刀》、《小

针刀治疗肩袖损伤临床体会》、《中

医微创针刀技术在临床上的推广应

用》为题，为与会人员进行授课。培

训结束后，淄博市中医疼痛界的大咖

们，通过平行论坛，分享中医微创针

刀技术在临床工作中的应用。

赵志楠

中医针刀微创 科技惠民推广


